

Randrianarison leitet Fahrzeuggeschäft von Eaton

Patrick Randrianarison ist zum neuen Präsidenten der Vehicle Group von Eaton für Europa, den Nahen Osten und Afrika (EMEA) ernannt worden. Er übernimmt die Leitung des Automobil- und Nutzfahrzeuggeschäfts in dieser Region. In seiner Funktion berichtet er an Ken Davis, Präsident der Eaton Vehicle Group, und wird die Geschäfte vom italienischen Turin aus lenken.

Zuvor war Randrianarison für die Region Südamerika verantwortlich. In seiner 26-jährigen Laufbahn im Unternehmen übernahm er zahlreiche Führungspositionen, unter anderem als General Manager der Light and Medium Duty Transmission Division in Brasilien, als Director für Quality, Operational Excellence and Operations für die Heavy Duty Transmission Division sowie als Werksleiter im französischen Saint-Nazaire und in San Luis Potosi, Mexiko.

Randrianarison absolvierte ein Maschinenbaustudium an der Ecole Centrale im französischen Nantes und ein MBA-Studium am Institut Français de Gestion der Universität Nantes.

Als Nachfolger von Randrianarison wird Antonio Galvao neuer Präsident der Vehicle Group in Südamerika. Galvao berichtet an Ken Davis und in seiner Leitungsfunktion für Südamerika an Craig Arnold, Vice-Chairman und Chief Operating Officer des Eaton Industrial Sektors. Die Geschäfte wird Galvao wie bisher aus Valinhos in Brasilien steuern.

Zurzeit wird nach einem Nachfolger für Galvaos bisherige Position als Director of Operations für die Vehicle Group in Südamerika gesucht. (ampnet/jri)